

CAE LA RESERVA DE DIVISAS; PELIGRA EL SISTEMA

Sigue de la página cinco

tasas rebasaron el 600 por ciento en el cálculo (teórico) por año, puesto que esas operaciones se realizan sólo por contados días, con todo esto significa que el precio del "call money" llegó al 17 por ciento diario.

Entre tanto el equipo económico saliente del gobierno militar, que tan insistentemente trató hasta hace pocos días de minimizar la crisis e inclusive de presentar su obra de cinco años como lo más exitoso jamás hecho en este país, parece haberse quedado mudo e inmóvil, dando lugar a toda suerte de rumores sobre inminencia de devaluaciones masivas del 30 ó 40 por ciento, feriados cambiarios, implantación de congelaciones y de controles de cambios rigurosos, así como también del seguro de cambio, como medio para parar la fiebre de fuga de pesos a dólares, que no es la causa de esta situación pero sí la está agravando sin duda alguna.

El Colapso, Prueba de Fracaso

Sigue de la página cinco

en manos del general Diego Urricariet, quien señalará el carácter prioritario de la industria siderúrgica para la soberanía del país desde su cargo de director de fabricaciones militares enfrentándose con los funcionarios del actual equipo económico.

La cartera de Comercio e Intereses Marítimos fue confiada a Carlos García Martínez, actual representante argentino ante la Asociación Latinoamericana de Integración (Aladi) y hermano gemelo del jefe de asesores de Martínez de Hoz.

La designación de Oxenford —presidente de la Fábrica de Alpargatas, del Banco Francés del Río de la Plata, de la Azucarera Argentina y de la Buenos Aires Compañía de Seguros —en Industrias y Minería coincidió con una denuncia sobre su intervención, cuando era director de Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPE), en el otorgamiento de concesiones petroleras en la cuenca austral a la multinacional Shell.

Mientras, el nombramiento del político desarrollista Oscar Camillion al frente de la cancillería, tiene otras implicaciones.

Los analistas locales señalan que su designación busca atemperar la oposición del desarrollismo conducido por el ex presidente Arturo Fondizi y el economista Rogelio Frigerio, a la línea económica oficial, lo que coincide en parte con una entrevista que Viola concedió a la revista norteamericana *Selecciones del Readers Digest*.

Allí Viola admitió la posibilidad de que el peronismo, sin dudas aún la principal fuerza política del país, tuviera participación política durante su gestión, lo que puede implicar un mensaje a los sectores dialoguistas de ese movimiento.

El futuro presidente señaló en *Selecciones* que su gestión no será antesala de elecciones sino de una mayor participación civil en el gobierno; siete ministros civiles sobre trece y seis gobernadores civiles sobre 24.

EL DIA

La delegación diplomática argentina entregó al Papa su respuesta sobre el Beagle

(AFP, IPS y UPI)

CIUDAD DEL VATICANO, 25 de marzo.—

La delegación argentina encargada de las negociaciones del canal Beagle ante la Santa Sede, entregó hoy la respuesta de su país a la solemne proposición del papa Juan Pablo II, mientras surgieron rumores de renuncia del cardenal Antonio Samoré a su cargo de mediador.

Los embajadores argentinos Ricardo Etcheverry y Guillermo Moncayo, que llegaron a Roma el viernes pasado, se entrevistaron recién esta mañana con el cardenal Antonio Samoré, mediador nombrado por el sumo pontífice.

Chile ya había comunicado el 10 de enero pasado que aceptaba "totalmente" la proposición papal.

Aunque los términos de la respuesta argentina fueron mantenidos secretos, en medios diplomáticos, se afirma, que después de reflexionar largamente, el gobierno argentino llegó a la conclusión que no estaba en condiciones de aceptar íntegramente la proposición de Juan Pablo II "sin perjudicar gravemente los intereses del país".

El silencio observado luego de la entrevista de hoy de los embajadores argentinos, dio

origen inmediatamente al rumor de una eventual dimisión del cardenal Samoré de su cargo de mediador.

Pero eso es imposible, explicó un diplomático sudamericano, ya que el cardenal sólo es "un intermediario" y el verdadero mediador es el Papa, quien presentó la última proposición de solución del conflicto.

En fuentes vaticanas se comenta que el gobierno argentino expresa su acuerdo al proyecto de laudo sólo en algunos puntos, en tanto que en otros, como la delimitación del propuesto mar de paz y la soberanía sobre las aguas atlánticas, pide una rediscusión.

Por su parte Chile se opone a una eventual revisión de la fórmula que propuso el Papa Juan Pablo II para superar el conflicto, informó hoy en Santiago de Chile el canciller René Rojas Galdames.

"Nosotros no vamos a renegociar una nueva proposición. Ya hemos dado nuestra respuesta a su santidad", dijo el canciller Rojas Galdames.

Al explicar esta posición, el ministro de Relaciones Exteriores, de Chile, dio a entender que ella tiene un carácter definitivo y agregó: "nosotros hemos sido muy claros y terminantes en eso".